Abteilungsbericht Schneesportabteilung 2024

Liebe Mitglieder, liebe Skifahrer, Snowboarder und Schneesportfreunde,

das Schneesport- Jahr 2024 begann mit der Ausfahrt Jugendfreizeit vom 27. 12.2024 – 01.01.2024 in Wagrain im Salzburger Land. Wegen der geringen Teilnehmerzahl wurden 2 9- Sitzer Busse angemietet und die An- und Abreise durch die Betreuer übernommen. Kurzfristig musste die Gruppe leider in ein anderes Hotel ausweichen. Trotzdem hatten 20 jugendliche Teilnehmer (13- 23 Jahre) und drei Betreuer tagsüber viel Spaß auf der Piste. Abends wurde wie immer viel Sport, Spiel und buntes Abendprogramm geboten.

Am 26.01.2024 startete die erste Tagesausfahrt nach Oberjoch. Bei strahlendem Sonnenschein und klirrender Kälte konnten zwei junge Skifahrer ihre ersten Schwünge erlernen, während die zweite Gruppe Skikursfahrer schon die ersten Hänge im Skikurs meisterten.

Am 17.02.2024 organisierte Brigitte Flegel wieder eine Skitour am Hochifen im Kleinwalsertal. Trotzdem schlechten Wetters mit Nebel und Regen stiegen 6 Teilnehmer bis kurz unter den Gipfel am Hählekopf. Nach leckerem Abendessen mit Schweinshaxe und zünftigem Bier fuhren alle wieder gesund und müde nach Hause.







Die Familienfreizeit vom 10.02- 18.02.2024 konnte wieder mit 30 Kindern und Erwachsenen stattfinden. Viele Kinder erlernten das Skifahren und auch den Erwachsenen konnte man gute Tipps und Hinweise zur Verbesserung des Fahrkönnens geben. Ein tolles Highlight war das gemeinsame Rodeln und das Skirennen zum Abschluss der tollen Woche. Alle Kinder erhielten tolle Pokale und Urkunden für ihre Rennerfolge.

Am 27.02.24 fand die letzte Ladies Day Ausfahrt mit Elke und Christa statt.

31 sportbegeisterte Damen fuhren ins Kleinwalsertal nach Österreich. Nach dem tollen Frühstück im Bus zeigte sich eine dicke Wolkendecke mit relativ warmen Wetterbedingungen. 9 Skifahrerinnen konnten die leeren Pisten genießen, während die Wandertruppe den Aufstieg zur Hütte nicht scheute um dann am Ende zünftig einzukehren.





Die zweite Tagesausfahrt mit Apres- Ski fand am 11.03.2024 statt und führte wieder ins Skigebiet Ehrwalder Alm. Mit Sonnenschein und guten Pistenbedingungen konnte der Tag auf den Pisten und später am Schirm genossen werden.







Mathis Pfeiffer und Nils Reimer konnten als Rookies bei der SBX- Trophy bei ihren allerersten Rennen in Grasgehren/ Allgäu am 09 . + 10.03.2024 im Boardercross schon auf Platz 2 und 3 der Baden-Württemberg Meisterschaften vorfahren.







Die Traumtage in Südtirol fanden zum Siebten Male vom 16.03 – 23.03.2024 mit 26 Teilnehmern an der Sella Ronda statt. Bei schönsten Frühlingstemperaturen und guten Schneeverhältnissen konnte jeder direkt vom Hotel in drei verschiedene Skigebiete starten. Die Nichtskifahrer wanderten auf urige Hütten in der Umgebung, machten Shopping oder nutzten die Wellnessangebote im Hotel. Der angebotene Skikurs alpin und Telemark wurde zahlreich genutzt um sich technisch zu verbessern. Ein "Ladies Day" nur für Teilnehmerinnen wurde begeistert aufgenommen.

Berit Junger vom TV Großsachsenheim konnte zu Beginn der Saison 2023/2024 in Carezza (Italien) wieder am FIS- Telemark- Weltcup- Renngeschehen teilnehmen. Zweimal Platz 10 war auch in Melchsee Frutt (Schweiz) ihre Platzierung. In den Parallel Sprints belegte Sie Platz 9 und 13. Bei den nächsten Rennen in Norwegen schaffte Sie es sogar auf Platz 5 im Sprintrennen. Weitere gute Platzierungen folgten, doch leider verletzte sie sich und schied mit Kreuzbandriss vorzeitig aus.

Als neue SSV/ DSV Snowboardlehrer sind David Klingler, Nils Reimer, Laurin Felger und Mathis Pfeiffer erfolgreich geprüfte Snowboardcoaches. Wir gratulieren!

Bei "Wein am Schloss" war die Schneesportabteilung am 06 . + 07.09.2024 wieder mit zwei großen Pavillons im Schlossgarten vertreten. Am Freitag und Samstag wurden im Akkord Flammkuchen und nichtalkoholische Getränke verkauft.

Der Skibasar in der Realschulaula konnte am 26.10.2024 erfolgreich durchgeführt werden. Gute Materialqualitäten und viel Auswahl konnten zahlreiche Käufer locken.

Beim Weihnachtsmarkt im Schlosshof am 08.12.2024 war unser Flammkuchen wieder ausverkauft und der Glühwein heiß begehrt.

Vom 14. – 18.12.2024 konnte dann die Sajsoneröffnung im Stubaital stattfinden. Es sollte ein perfekten Saisonstart werden. Bei guten Schneebedingungen und angenehmen Wetterverhältnissen konnten zwei Tage am Schlick skigefahren werden. Mit kostenlosem Ski- und Snowboardtest konnte zudem einmal neues Material gefahren werden. Erholung im SPA- Bereich und Spaß beim Apres-Ski durfte nicht fehlen. Der Abend wurde mit Glühwein und "heißer Muh" noch auf dem örtlichen Weihnachtsmarkt beendet. Der Schneefall in der Nacht sorgte am Sonntag sogar für 10 – 15 cm Neuschnee und sehr gute Pistenverhältnisse. Super Sportgenuss und wieder ein super Saisonauftakt.









Die Ski- und Snowboardlehrer/ innen der Schneesportabteilung konnten wieder erlebnisreiche Ausfahrten organisieren und Outdoor-Sport erleben.

Unser besonderer Dank gilt allen unseren Helfern, Unterstützern, Übungsleitern und Funktionsträgern der Abteilung, die uns immer hilfreich zur Seite stehen.

DANKE für die tolle Mitarbeit.

Schneesportliche Grüße die Abteilungsleitung Kerstin Geiger- Pfeiffer und Chris Haag

Fotos: Schnesportabteilung,

Skitour, Familienfreizeit 1 + 2, Ladies Day 1 + 2, 2. Tagesausfahrt /Ski- und Snowboardlehrer, Berit Junger, Impressionen 1 + 2, SBX Trophy Grasgehren Baden- Württemberg. Meisterschaften Boardercross, Wein am Schloss, Saisoneröffnung Stubaital, Skibasar 1 + 2 / junge Snowboardlehrer, Plakat Schneesport